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第2632回例会

11月28日　卓話
12月５日　年次総会

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：植　田　眞　晴
副会長：吉　野　榮　司
幹　事：佐　藤　昌　久
副幹事：吉　田　浩　之

「品格そして実行」
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2018.11.7
ソング「奉仕の理想」

「富士山百景」聞き上手「富士山百景」聞き上手

会 長 挨 拶 植 田 眞 晴
　先週は山梨で地区大会が行われました。
私と幹事の佐藤君は土曜日の会議から参加しまして終日
しっかりと勉強した後RI会長代理歓迎の晩餐会にも出席
し、全てのスケジュールをこなして参りました。中には
晩餐会はパスして泊まらずに帰る方たちもいらっしゃい
ましたがこれが会長幹事の醍醐味、私共はたっぷり楽し
んで参りました。
実は私　太田会長年度の時　幹事として今回と同じ山梨
の地区大会に参加しており、会場も同じ「甲府冨士屋ホ
テル」でしたので懐かしいと同時に　非常にリラックス
できました。
晩餐会は総勢２５３名　全て座席は指定。
アトラクションは大月吹奏楽団による演奏　カーペンタ
ーズの「愛と青春の輝き」他１曲　楽団の中には会議の
始めにソングリーダーを務めたロータリアンの方もおら
れ　厳かな雰囲気の中　会はスタートしました。
ガバナーの挨拶の後、本日の料理の説明と４種類のワイ
ンについて　どのタイミングでどれを飲んだらベストマ
ッチなのか迄　判り易く野口パストガバナーとお知り合
いのソムリエとでレクチャーしてくれました。
料理はサーモンの次に甲州名物「煮あわび」のソテー　
その後は駿河湾から舌平目を、そしてメインディッシュ
は甲州ワインビーフの巨峰煮込み、もちろんデザートも
葡萄とワインをふんだんに使ったスウィーツなど・・・
聞いてもよく判りませんでしたが　とにかくすごいメニ
ューでした。
アルコールが次第に回ってくると出てくる料理に圧倒さ
れながらワインの飲む順番なんかもうどうでも良くなっ
てしまい　周りの他クラブの会長さんや幹事さんに注が
れるがまま飲み続け仕事の話や奉仕活動の話に花を咲か
せ、気が付けば隣の席に座っていたホストの大月ロータ
リークラブの最長老と「やっぱり日本酒だなー」と言い
ながら差しで酒を酌み交わしておりました。
ほんのひと時でしたが　ずっと前から知り合いだったよ

うな始めて会う人との会話を楽しみながら私達は充実し
た贅沢な時間を過ごさせて頂きました。
さて　来週の木曜日は１１月の第三木曜日、「ボジョレ
ーヌーボーを楽しむ会」です。
この会は以前は歓迎会などの懇親会として私が入会する
前からやっていたもので　正式に例会となったのは４年
前の宮下さん２回目会長・滝さん２回目幹事年度からで
す。当時私も２回目親睦委員長で　実のところボジョレ
ーの解禁はこじつけで　だいたいビールから始まって途
中ワインを飲んで最後には日本酒で仕上がるというパタ
ーンがこれ迄多かったと記憶しております。
きっかけはどうであれ会員同士がリラックスした雰囲気
でネクタイを緩めて自分の理想や考えを語らう、そんな
会であって欲しいと非常に柔軟な計らいの基、現在も続
いている会です。
２月に予定している「おでんの会」５月の「裸会」と同
じく当クラブの名物例会のひとつでもありますので皆様
是非ご参加下さい。

幹 事 報 告
佐 藤 昌 久

①例会変更のお知らせ
　沼津RC　メイクアップリバーサイドホテル 11:30～12:30
　富士宮RC　12月3日(月)→12月1日(土)
　　　　　　　　　　　　　夜間例会ファミリー忘年会
　　　　　　 12月24日(月) 休会　12月31日(月) 休会
　富士宮西RC　11月23日　休会
②お知らせ（詳細は回覧をご覧ください）
・11月のロータリーレート　１ドル＝112円
・来週は 11月15日木曜日 ボジョレーヌーヴォの会
　　　　　　　　　　　　　　十三文　18：50～です。
・国際大会　ハンブルグ案内
③会報回覧
　富士宮クラブ　沼津クラブ　御殿場ロータリークラブ
　京都洛南クラブ



瀧　真砂人編集者

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　4名　　　 29名 　    87.8%
2630回　10/17確定

2632回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　   9名　　    24名　 　 72.7%

太 田 義 隆
出 席 報 告

親睦委員会 太 田 義 隆

夫人誕生日

結婚記念日

入会記念日

植 田 由 美 子
吉 野 美 和 子
宮 下 和 美
石 橋 敬 子
植 田 眞 晴
田 邊 登 崇
石 井 　 誠

　 　 11 . 15
　 　 11 . 21
　 　 11 . 24
　 　 11 . 27
H３ . 1 0 .９
H１. 1 1 . 1 3
H22.11.10

☆私のスマイル
井出清章君　11月3日商工フェアー みなさん大変ご苦労
　　　　　　様でした。大勢の会員が同じ帽子とジャン
　　　　　　バー姿は目立っておりました。富士ＲＣの
　　　　　　会員の活動が市民に十分ＰＲ出来たと思い
　　　　　　ます。大変良かったです。
植田眞晴君　盲導犬の募金活動お疲れさまでした。盲導犬
　　　　　　のキース君がとてもかわいくて忘れられません。
磯西　昭君　五クラブゴルフコンペ有難いことにブービ
　　　　　　ー賞を頂きました。
等　健次君　地区大会、５クラブ合同ゴルフ大会、盲導
　　　　　　犬基金と続けざまのイベント参加ご苦労様
　　　　　　でした。私は次男の結婚式で疲れました。
　　　　　　植田会長の祝電ありがとうございました。
山下いづみ君　商工フェアおつかれ様です。キース君ー
　　　　　　人気はすごかったですね！
榮賀　明君　盲導犬募金活動ご苦労様でした。
佐藤昌久君　地区大会、盲導犬募金お疲れ様でした。
石橋広明君　盲導犬募金活動ご苦労様でした。
２次会メンバーより　２次会ではさらに深い話が楽しめ
　　　　　　ます。そしてスマイルまでできる。一石二
　　　　　　鳥な感じです。
宮下正雄君　商工フェア　欠席してしまいました。
今村雄一郎君　商工フェアでの募金活動へたくさんのご
　　　　　　協力をありがとうございました。
吉田浩之君　地区大会､盲導犬反省会とご苦労様でした｡
川村統勇君　商工フェア御出席の皆さんお疲れさまでした｡
　　　　　　学会の為参加できず申し訳ありませんでした｡
小出隆久君　いつもありがとうございます｡盲導犬募金活
　　　　　　動おつかれ様でした｡本日仕事のため欠席で
　　　　　　す｡申し訳ありません｡スマイルいたします｡
吉野榮司君　11月1日 5クラブ合同コンペに参加頂いた皆
　　　　　　様ご苦労様でした｡言い訳になりますが速い
　　　　　　グリーンに手こずりました。

11月３日「富士市商工フェア」にて日本盲導犬協会の
活動PRと支援のための募金活動を実施しました。大
勢の親子連れが当クラブのブースに立ち寄り、盲導犬
と触れ合いながら活動の現状を知る機会となりました。
尚、今回は78,250円の募金が集まりました。多くの
メンバーの方々の協力に感謝を申し上げます。

今 村 雄 一 郎

地区大会にご参加くださいました会員の皆様、朝早くか
らお疲れ様でございました。来年は、浜松での開催とい
うことでございます。たくさんのご参加を賜りますよう
お願い申し上げます。帰りのバスでの３クラブ親睦、有
意義な時間でした。

　2018.10.28 甲府富士屋ホテル

佐 藤 昌 久

※今週の卓話は、次号に掲載させて頂きます。


